

La única salida es huir, a veces con lo puesto, sin trabajo, sin dinero...

LANCA, tuvo que salir de su casa medio desnuda y descalza. Encontró amparo en la comisaría de policía. Allí pasaron la noche sus hijos y ella. Esta vez había conseguido escapar, pero cuando Juan la atrapaba la golpeaba sin piedad. La última vez le fracturó varios huesos y convirtió su cuerpo en un hematoma.

Cuando se casaron él parecía un buen chico. Después empezó a beber y a tomar drogas. En ese estado, Juan pensaba que en sus ausencias, Blanca le engañaba con otros hombres y para ponerla a prueba, llevaba a sus amigos a casa. Ella tenía entonces que encerrarse en el dormitorio porque si no él creía que intentaba seducir a los invitados.

"NO PEGUES A MAMA QUE ES BUENA!"

Harta y cansada intentó huir, pero Juan siempre la encontraba. Al principio le prometía que la queria y que nunca más volvería a maltratarla, pero en cuanto tomaba un par de copas se le olvidaban las buenas intenciones y se producía la infernal situación. Los niños griteban "no pegues a mamá que es buena".

Blanca tiene miedo de que descubra su paradero porque su marido ha recorrido todas las ciudades en las que tienen amigos o familiares y como le ha denunciado en repetidas ocasiones, Juan le ha prometido que si no retira las denuncias la matará y es posible que lo haga "porque este hombre tiene muy poco que perder".

Las Casas de Acogida están hoy en día extendidas por toda Europa. La primera

ULTIMA HORA

Mientras nuestra publicación se hallaba en imprenta, la Asociación de Mujeres Manchegas, promotora del Centro Asesor de la Mujer y de la Casa de Acogida a Mujeres Maltratadas, estalló en una crisis de carácter interno produciéndose la división entre sus componentes.

A raiz de esto, la Diputación se ha hecho cargo de las gestiones iniciadas por la Asociación, permitiendo que los centros anteriormente citados continúen a disposición de todas las mujeres de la Provincia y de la Comunidad. Su financiación corre a cargo del Instituto de la Mujer y de la Junta de Comunidades además de la Diputación.